
Frau Zorlu erklärt, sie habe gelesen, der Rhein-Sieg-Kreis habe alle 19 Kommunen um personelle 
Unterstützung bei der Kontaktverfolgung von Corona-infizierten Menschen gebeten. Sie fragt, ob die 
Verwaltung bereits darüber Bescheid wisse oder ob das Ordnungsamt um Amtshilfe gebeten worden sei. 
 
Herr Sterzenbach bestätigt einerseits die formlose Erörterung einer Hilfe durch die Kommunen. 
Andererseits liege ein förmliches Amtshilfeersuchen nicht vor. Daraufhin bittet Frau Zorlu um rechtzeitige 
Information bei Bekanntwerden durch die Verwaltung sowie um Aufnahme in der Niederschrift. 
 


